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“答案”在这一刻最终揭晓了。5月28日下午5时45分，NBA传奇巨星“答案”艾弗森一
行抵达合肥新桥机场，同机到达的还有福建男篮队的队员以及教练组成员。
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实施跨界合作，提升网点收益
安徽体彩牵手电商搭建o2o服务平台

星报讯（魏建军 记者 周卫星/文
高勤/图） 5月28日下午，安徽省体育彩

票管理中心与咕啦电商进行了合作签约

仪式。这意味着安徽体彩依托全省体彩

网点打造的全新 o2o 服务平台将正式面

世。这一合作形式的推出，不仅可以优

化资源，进一步带动非彩民进店，增加体

彩网点客流和体彩网点彩票销量，还可

以增加体彩网点的非彩票收益。

咕啦电商是英飞尼迪集团旗下的电

子商务平台公司，国家开发银行作为其

基金集团的主要股东，资金实力雄厚，业

务范围广泛。在前期咕啦电商在福建全

省范围内搭建的电商服务平台中，咕啦

电商已经建立起了一整套成熟的业务合

作模式。咕啦平台通过将快递、保险、金

融、电商等众多第三方业务的导入，在不

改变体彩网点主营业务结构，不改变体

彩网点经营布局，不改变体彩网点营业

时间，不大幅度增加体彩网点工作量的

前提下，把众多非彩民带入体彩网点，提

升体彩网点非彩民进店数量，提升网点

的彩票营销收入和网点收益。

安徽省体彩管理中心在实地考察，参

观了福建体彩和咕啦电商实际运营的基础

上，进一步拓宽思路，和咕啦电商深度合

作，共同携手打造体彩网点电商平台的安

徽新模式。省体彩中心和咕啦电商o2o平

台的合作搭建，是安徽省体彩中心在发挥

资源优势和统筹协调、服务功能的同时，

坚定不移地探索市场引领模式，进一步加

快职能转变，切实增加网点实际收益的一

项创新举措。通过引入第三方业务模式

的合作，给安徽省内各体彩网点带来品牌

无形资产增值效应的同时，也将为体彩站

点带来商业价值和社会影响力的提升。

省体彩中心主任孙焱（左）与英飞尼迪集团总经理黄峰签约后握手

星报讯（汪红霞） 5 月 6 日，堪称体

彩超级大乐透“史上最强”的 3.6 亿元派

奖正式拉开大幕。黟县 16808 网点汤阿

姨是一位销售经验丰富的老业主，对于

各种体彩玩法娴熟且有自己独特的见

解，每天她会精心研究选取几注号码，然

后热情地推荐给彩民。派奖活动开始以

来，汤阿姨就热心地向彩民推荐大乐透

号码。

王先生是16808网点的忠实彩民，特别

欣赏汤阿姨的荐号。5月9日王先生如约来

到网点，当汤阿姨推荐出15052期大乐透

号码后，王先生立马进行了投注。当晚开

奖号码出来的时候，除前区号码24外，汤阿

姨的荐号与开奖号码一致，王先生幸运地

收获奖金4907元。

业主荐号，幸运中奖
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球迷热情高涨机场迎偶像

艾弗森一行原定于下午1时抵达新桥机

场，但是由于天气原因被迫推迟至下午 5 时

45 分。虽然航班晚点了整整 4 个小时 45 分

钟，但是在场的100多名艾弗森球迷，依然没

有退却的迹象。

据市场星报、安徽财经网记者了解，有很

多球迷从上午很早的时候就来到新桥机场

排队等候。在艾弗森搭乘的航班刚刚到达

合肥时，现场的球迷便整齐划一地喊起了

“MVP”的口号，用这种方式来迎接 NBA 曾

经的 MVP。而刚从旅途的疲倦中走出来的

艾弗森也频频向球迷挥手致意。但是由于

安保等问题，艾弗森并没有像球迷所期望的

那样签名以及合影留念。这也使一些球迷

感到遗憾，同时也因此使不少女球迷落泪。

当然球迷更多的泪水，还是因为能够在家门

口看到自己心中的偶像，从而激动得落泪。

外地球迷不远千里见偶像

此次艾弗森合肥行，不仅仅是本地球迷，

也有数量众多的外地球迷不远千里来肥寻

偶像。在等候的球迷中，除了一名从新疆特

地赶过来的球迷外，还有两位特殊的球迷，

也是这些庞大的外地球迷当中的一员，他们

分别是来自重庆的 1993 年的杨远彪和来自

上海的1989年的张宇。

杨远彪告诉记者：“由于工作原因，我和

女友只能一个人来肥寻找自己的偶像，这次

前来不是一个人，同时还带着女友对于偶像

的向往和崇拜之情。”张宇则对记者说，“自

己喜欢艾弗森已经有14年了，艾弗森前两次

来中国，我都去迎接过。我知道这很有可能

是艾弗森最后一次来中国，我不想失去最后

一次见偶像面的机会。”

在被问到“如果艾弗森不上场，你们会怎

么想”时，他俩异口同声地说：“每一个球迷

都希望能看到自己的偶像上场比赛。但是，

其实有些时候能够看一眼他就足够了。”

球迷见面会偶像简短露面

不过，由于安保问题，艾弗森真正出现在

球迷面前的机会并不是太多。在记者见面

会上，艾弗森也仅仅只出现了短短 3 分多

钟。艾弗森在见面会上表示：自己来中国已

有三次，正是中国独特的风格文化以及热情

高涨的球迷，才使得他一次又一次地踏入中

国这片神奇的土地。

合肥篮奥体育文化公司总经理孙亮介

绍：“艾弗森来肥，面对热情的球迷心情十分

不错，以至于洗澡时都哼着歌，但是由于担

心安保的问题，他并不愿意过多地出现在公

众视线前。”

在记者见面会的最后，艾弗森也表示会

尽量用表现回馈给喜欢他的球迷们。

艾弗森“空降”合肥受热捧


